



EISKUNSTLAUFWORKSHOP FIGURE SKATING WORKSHOP

ADULT SKATING 2024

See English Version below

Zell/See

27.06.-30.06.2024

Pirouettentechnik, Skating Skills, Performance und Interpretation, Tanz und Regelkunde

Vortragende

Christopher Boyadji (GBR), Lloyd Jones (GBR), Marina Philippova (AUT)

[VITA Christopher Boyadji](#)

[VITA Lloyd Jones](#)

[VITA Marina Philippova](#)

Angebot

Im Mittelpunkt stehen Technikeinheiten für Einzelläufer*innen und Paarlaufpaare zu Pirouetten, Sprüngen und für Paarlauf- und Tanzpaare auch noch Hebungen.

Ziel dieses Workshops ist die technische Verbesserung von Pirouetten und Sprüngen der Athlet*innen – die Steigerung der GOEs (Qualität der Elemente) sowie stabile gute technische Levels.

Skating Skills und Performance Einheiten On- und Off-ice runden die Impulstage ab. Eine gute Lauftechnik legt die Grundsteine einer facettenreichen und spannenden Choreographie.

Alle Teilnehmer*innen haben begleitend Off-ice Tanzeinheiten zur Verbesserung des Rhythmusgefühls und dem künstlerischen Ausdruck in verschiedenen Musikstilen.

Ebenso gibt es einen Workshop zum Regelwerk für Adult-Wettbewerbe und Feedbackmöglichkeit auf einzelne Elemente oder Programme.

Die Teilnehmer*innenanzahl ist auf 40 Athlet*innen beschränkt.

Max. Gruppengröße: 10 Athlet*innen

Trainingseinheiten am Eis / Tag: 2 Einheiten (á 45 Minuten)

Trainingseinheiten Tanz: Workshop je 1 Einheit (á 45 Minuten) am 29. und 30.06.2024

- * Technikeinheiten Pirouetten (Gruppentraining)
- * Skating Skills und Performance Stunden am Eis (Gruppentraining)
- * Ausdruck und Performance – Tanz Off-Ice (Gruppentraining)
- * Off-Ice Workshop Regelwerk

Gruppeneinteilung

Wir bitten um Verständnis, dass die Einteilung der Gruppen entsprechend des Könnens durch die Campleitung getroffen wird. Gruppenänderungen können dann ausschließlich durch die Trainer*innen vor Ort aufgrund ihrer Erfahrung und den Fähigkeiten der Athlet*innen vorgenommen werden.

Ort

Alle Einheiten finden in der Eishalle im Freizeitzentrum Zell am See statt.

<https://www.100freizeit.com/eishalle-zellamsee>

Im Freizeitzentrum gibt es neben der Eishalle auch noch ein Hallenbad, eine Sauna und Cryo-Kältesauna (Regeneration).

Unterkunft und Anreise

Unterkunft und Anreise sind selbst zu organisieren.

Eine frühzeitige Unterkunftsbuchung wird empfohlen, da Zell/See eine sehr beliebte Urlaubsregion ist.

Am Besten kontaktieren sie diesbezüglich den Tourismusverband Zell am See:

<https://www.zellamsee-kaprun.com/de>

Anreise wird am 26.06.2024 empfohlen, Trainingsbeginn ist am 27.06.2024 um ca. 09:30 Uhr.

Abreise kann ab 30.06.2024 ca. 15:00 Uhr erfolgen.

Ein detaillierter Zeitplan wird den Teilnehmer*innen ca. 4 Wochen vor dem Camp zugesandt.

Verpflegung

Verpflegung ist nicht im Preis inkludiert.

Im Freizeitzentrum gibt es ein Bistro.

Kosten

400 € / Athlet*in mit Österr. Läufer*innenlizenz

500 € / Athlet*in ohne Österr. Läufer*innenlizenz

Die Kursgebühr ist nach bestätigter Anmeldung und Rechnungserhalt innerhalb von 7 Tagen zu überweisen.

Eine Anmeldung für nur bestimmte Tage ist nicht möglich.

Anmeldung

Anmeldung mittels SAP (Skate Austria Portal) bis spätestens 10.04.2024 für Athlet*innen mit Skate Austria Lizenz.

Für alle anderen Athlet*innen mittels ausgefülltem Anmeldeformular per E-Mail an office@skateaustria.events bis spätestens 10.04.2024.

Die Plätze werden nach der Reihenfolge der eingegangenen Anmeldungen vergeben, es wird daher eine frühzeitige Anmeldung empfohlen.

Die Anmeldung ist erst nach Bezahlung der Kursgebühr gültig.

Bei zu vielen Anmeldungen wird eine Warteliste erstellt.

Bei Abmeldung bis 4 Wochen vor Kursbeginn werden 50% der Kosten erstattet.

Bei einer Abmeldung bis 2 Wochen vor Kursbeginn werden 30% der Kosten erstattet.

Bei einer Abmeldung ab 13 Tage vor Kursbeginn werden keine Kosten erstattet.

Zell/See

27.06.-30.06.2024

Spin Technique, Skating Skills, Performance and Interpretation, Dance and everything about Rules and Regulations of Adult Skating and Competitions

Moderators

Christopher Boyadji (GBR), Lloyd Jones (GBR), Marina Philippova (AUT)

[VITA Christopher Boyadji](#)

[VITA Lloyd Jones](#)

[VITA Marina Philippova](#)

Seminar Objectives

This seminar focuses mainly on technical improvements for single and pair skaters of spins and jumps, as well as lifts for both pair teams and ice dance couples. The goal of the seminar is to improve the level of difficulty of elements, as well as the grade of execution. The technical part of the seminar paired with skating skills and performance sessions make the Impulse Skating Days Adult a well balanced package with multidimensional possibilities for improvements.

Off-ice dance sessions will help to increase rhythm and interpretation of various music styles.

In addition there will be a workshop about rules and regulations of Adult competitions as well as feedback on elements or programs.

- * Technical sessions for spins and jumps (group session)
- * Skating Skills und Performance sessions on ice (group session)
- * Interpretaton and Performance – Dance Off-ice (group session)
- * Off-Ice Workshop rules and regulations

The number of participants is limited to 40 athletes.

Max. group size: 10 athletes

Training sessions on ice / day: 2 sessions (45 minutes each)

Dance sessions: 1 session (45 minutes) on June 29th and 30th, 2024

Division of groups

We ask for your understanding that the division of groups according to ability is made by the camp organizers. Group changes can then only be made by the moderators on site based on their experience and the abilities of the athletes.

Location

All units take place in the ice rink in the Zell am See leisure center.

<https://www.100freizeit.com/eishalle-zellamsee>

In addition to the ice rink, the leisure center also has an indoor swimming pool, a sauna and a cryo-cold sauna (regeneration).

Accommodation and travel

Accommodation and travel must be organized by yourself.

Early booking of accommodation is recommended as Zell/See is a very popular holiday region.

The best thing to do is to contact the Zell am See Tourism Association:

<https://www.zellamsee-kaprun.com/de>

Arrival is recommended on June 26th, 2024, training starts on June 27th, 2024 at around 9:30 a.m.

Departure can take place from June 30th, 2024 at around 3:00 p.m.

A detailed schedule will be sent to participants approximately 4 weeks before the camp.

Catering

Meals are not included in the price.

There is a bistro in the sport area.

Costs

400 € / Skater with Skate Austria Athlete License

500 € / Skater without Skate Austria Athlete License

The course fee must be transferred within 7 days of confirmed registration and receipt of the invoice.

Registration for only certain days is not possible.

Registration

Registration via SAP (Skate Austria Portal) by April 10, 2024 at the latest for athletes with a Skate Austria license.

For all other athletes, fill out the registration form and send it by email to office@skateaustria.events by April 10, 2024 at the latest.

Places will be allocated in the order in which registrations are received, so early registration is recommended.

Registration is only valid after payment of the course fee.

If there are too many registrations, a waiting list will be created.

Cancellation up to 4 weeks before the start of the course, 50% of the costs will be refunded.

Cancellation up to 2 weeks before the start of the course, 30% of the costs will be refunded.

Cancellation 13 days before the start of the course, no costs will be refunded.

Christopher BOYADJI



Christopher Boyadji ist mehrfacher EM- und WM-Teilnehmer im Paarlaufen. Gemeinsam mit seiner ehemaligen Partnerin betreut er die Silbermedaillengewinner*innen der britischen Meisterschaften im Paarlaufen und eine Vielzahl an Athlet*innen auf nationalem Höchstniveau. Einen Namen gemacht hat sich der gebürtige Franzose durch die „Elite Skating Company“ – Drehscheiben, welche im Eiskunstlaufsport weltweit Anwendung finden und Athlet*innen dabei helfen ihre Rotationstechnik in Sprüngen und Pirouetten zu optimieren.

Christopher Boyadji is a multiple European and World competitor in Pair Skating. Together with his former partner Zoe Jones he coaches the silver medallists of the British Championships in Pair Skating and many other skaters on the highest national level. The born Frenchman is the creator of “Elite Skating Company” – spinners which are used all over the world to improve rotation technique in jumps and spins.

Lloyd JONES



Der Olympiateilnehmer von Sochi 2014 unterrichtet gemeinsam mit Christopher Boyadji in Swindon, GBR. Er ist ehemaliger Eistanzer und Showläufer. Im Bereich Skating Skills und Präsentation liegen seine Stärken.

The 2014 Olympian coaches together with Christopher Boyadji in Swindon, GBR. He is former Ice Dancer and Show skater. Skating Skills and presentation are his strengths as a coach.

Marina PHILIPPOVA



Sie war österreichische JWM-Teilnehmerin im Eistanz und trainierte bei Barbara Fusar-Poli und Stefano Caruso. Ihrer Liebe zum Tanz und der Bewegung auf dem Eis bleibt die Tanzpädagogik-Studentin bis heute treu.

Marina Philippova is a former Austrian Ice Dancer who competed at Junior World Championships while training under Barbara Fusar-Poli and Stefano Caruso. She studies dance pedagogy and loves to share her passion for movement with her students.

ANMELDEFORMULAR / REGISTRATION FORM

EISKUNSTLAUFWORKSHOP / FIGURE SKATING WORKSHOP ADULT SKATING

2024

Vor- und Nachname First and second name	
Geburtsdatum Date of Birth	
E-Mail Adresse E-Mail Address	
Telefonnummer (mobil) Telephone number (mobile)	
Adresse Address	
Disziplin Discipline	Bitte mit X markieren Please mark with X Single Skating Pair Skating Ice Dance
Startgruppe Starting group	Bitte mit X markieren Please mark with X Beginner Bronze Silver Gold Master Andere Other:

Haftungsausschluss:

Skate Austria Events übernimmt keine Verantwortung für etwaige Verletzungen. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass Skate Austria Events sich vorbehält, die Veranstaltung ganz oder teilweise abzusagen, wenn beispielsweise das Gebot der Wirtschaftlichkeit nicht eingehalten werden kann, oder das Weltgeschehen eine Durchführung der Veranstaltung nicht möglich macht. In diesem Fall wird kein Schadensersatz für entstehende Kosten (z.B. Rücktritt von gebuchten Reservierungen im Reiseverkehr) der Teilnehmer*innen geleistet! Die Buchungen sind erst nach vollständiger Einzahlung der Workshopgebühr nach Rechnungserhalt fixiert.

Disclaimer:

Skate Austria Events assumes no responsibility for any injuries. We expressly point out that Skate Austria Events reserves the right to cancel the event in whole or in part if, for example, the requirement of economic efficiency cannot be met or the current world situation makes it impossible to hold the event. In this case, no compensation will be paid for costs incurred by the participants (e.g. cancellation of booked travel reservations)! Bookings are only confirmed after the workshop fees have been fully paid after receipt of invoices.

Ort, Datum | Place, Date

Unterschrift | Signature